



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:57

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 08 de Septiembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100%

Fecha: 07 de Septiembre de 2003

Conduce: Stalin Vladimir

Invitado: Vicepresidente de la República José Rizo

Tema: Entrevista

Stalin: Usted contradice al Presidente. El Presidente dice que el almuerzo que tuvieron el día del acto de la Policía Nacional fue ameno no hubo reclamo a Don José Rizo, Don José Rizo dijo que no tuvo nada de ameno ese almuerzo.

Rizo: En las próximas setenta y dos horas daré una conferencia de prensa, no es un destape, es una conferencia de prensa, si abordaré varios temas y en su momento por supuesto que van a tener participación por que espera invitar a toda la prensa nacional e internacional. El almuerzo no fue amistoso ni ameno, ni una sesión de trabajo, no fue así, ni permitiría que me regañen. Yo tengo cincuenta y nueve años y no estoy para que me regañen, mis padres murieron hace muchos años.

Stalin: El Presidente de la República, envió una notificación a la Corte Suprema de Justicia que le quitarán veinte millones de córdobas al Presupuesto. Usted comparte eso que le quiten veinte millones a la CSJ.

Rizo: Desconozco eso. Fue el Presidente quien presentó el proyecto de Ley del Presupuesto General de la República. Se contradice un poco en el sentido de que yo he venido trabajando el acercamiento con la CSJ para mejorar el sistema general de administración de justicia en Nicaragua. Hicimos un trabajo a conciencia, conversamos con la doctora Ramos, pero el Presidente de la República es el que conduce la política económica y por supuesto tiene la iniciativa del Presupuesto de la República.

Canal 2

Programa: **La Tertulia**

Fecha: 07 de Septiembre de 2003

Presentador: Edgard Tijerino

Invitado: Miguel López Baldizón

Tema: Varios

López consideró que sería conveniente reducir el número de diputados en la Asamblea Nacional, para lograr un trabajo más efectivo. No se debe de cometer el error de pensar que el juego político en la Asamblea tiene que ser sustituir una mayoría por otra, el esfuerzo debe de ir dirigido hacia la búsqueda de una ampliación del consenso. En respuesta a la pregunta de Tijerino de que si no existe temor de que alguno gire repentinamente hacia uno de los dos grandes grupos, López respondió que esta claro del costo político que eso representa, porque la bancada Azul y Blanco ha logrado un posicionamiento muy importante en la opinión pública.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:57

PAG - 2 -

Canal 2

Programa: **Esta Semana**

Conduce. Carlos Fernando Chamorro

Invitado: Magistrado de la Consejo Supremo Electoral Emmet Lang

Tema: Alternativas que están planteadas para enfrentar la crisis financiera del Consejo Supremo Electoral

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Presidenta de la Corte Suprema de Justicia Alba Luz Ramos

Tema: Varios

La doctora Ramos expresó que si el Presidente está molesto por el fallo de INISER, ella no tiene la culpa, no tiene nada que ver con eso, además que hay que ver como se llevo ese caso, se ha gastado montones de dinero en abogados, en spot publicitarios pero quieren echar toda la carga sobre el Poder Judicial. No defiende la actuación jurisdiccional, porque no he revisado específicamente ese fallo. Consideró que pueden haber arbitrariedades por parte de algunos funcionarios judiciales, pero tampoco se le puede echar toda la culpa al Poder Judicial. Agregó que ha planteado extender por un año más su gestión en la CSJ para terminar los proyectos que inicio este año.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Ricardo Terán

Tema: Economía Nacional

Terán comentó que para impulsar el desarrollo se necesita: Unificar y transformar el sector privado retomando el espacio nacional, asegurar que las negociaciones en el CAFTA sean de mayor provecho para la nación, identificar las amenazas y proponer alternativas para oportunidades, crear la reducción del sector privado ante esa oportunidad e impulsar leyes, mecanismos y cambios en las instituciones que promueven la creación de negocios, servicios, siembras, exportaciones, etc.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Sandinista en líos por corrupción de niñas. (La Nación, Costa Rica / El Nuevo Herald, Estados Unidos / El Diario de Hoy, El Salvador / La Prensa Gráfica, El Salvador)

• Acusado es asesor económico del partido

El asesor económico del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda), Silvio Conrado, fue acusado por la fiscalía de delitos de corrupción de menores, pero el juez pide más pruebas para proceder a su captura, informaron ayer fuentes judiciales.

Corte critica a Bolaños. (La Nación, Costa Rica / AFP)

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) de Nicaragua denunció ayer que es objeto de un "ahogo presupuestario" y "ataques públicos sin fundamento" por parte del gobierno de Enrique Bolaños, según un



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:57

PAG - 3 -

comunicado. La CSJ dio a conocer que el Ministerio de Hacienda y Crédito Público les notificó la reducción de \$1,3 millones en el presupuesto del 2004, lo que "provocará un impacto negativo" en el trabajo de esa institución.

Negociación con Estados Unidos.

Microempresas de Nicaragua temen al TLC. (La Nación, Costa Rica / El Diario de Hoy, El Salvador / EFE)

- Gobierno dice que TLC les abre oportunidad.

Las pequeñas empresas industriales de Nicaragua temen desaparecer cuando entre en vigencia el Tratado de Libre Comercio (TLC) que negocian Centroamérica y Estados Unidos.

La incertidumbre la expresaron en declaraciones a la prensa los pequeños y medianos empresarios el sábado pasado.

Los empresarios dijeron desconocer si se les brindará asistencia técnica para mejorar sus niveles de competitividad externa.

Investigarán juntas. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

El Colegio de Contralores resolvió investigar a las juntas liquidadoras de cuatro bancos privados nicaragüenses, quebrados en forma fraudulenta entre 2000 y 2001.

El ente fiscalizador investigará la labor de las cuatro juntas liquidadoras, que, de acuerdo con el Banco Central, recuperaron \$26 millones, pero gastaron \$24 millones en salarios y pago de abogados.